

FINANZAS EL PESO RECUPERA CUATRO CENTAVOS FRENTE AL DÓLAR

La Bolsa Mexicana de Valores registra su mayor ganancia desde agosto de 2011

El mercado accionario fue impulsado por las compras de oportunidad

Standard & Poor's confirma las calificaciones soberanas del país

CIUDAD DE MÉXICO.- En el mercado accionario todo es felicidad. La Bolsa Mexicana de Valores (BMV) registró su mayor ganancia en el año y desde agosto de 2011, con lo que su principal indicador cerró con un alza de 3.59 por ciento.

Así, el Índice de Precios y Cotizaciones (IPC) concluyó la penúltima jornada de la semana en las 42 mil 475.67 unidades.

A nivel global, la ganancia de la BMV se encuentran entre las de mayor rendimiento generado en la jornada, tan sólo superado por el aumento de 4.49% en el Micex de Rusia, y por arriba del avance de 3.45% en el índice PSI de Portugal y 3.35% de ganancia en el CAC 40 de Francia.

La BMV se recuperó del lunes negro y retomó el sendero de los beneficios gracias a las compras de oportunidad por las profundas bajas en las valuaciones de algunas emisiones, así como por la certidumbre que generó desde el miércoles la Reserva Federal (Fed) en Estados Unidos al afirmar que aunque está más cerca de elevar las tasas de interés desde mínimos históricos, prometió ser "paciente" para determinar cuándo hacerlo.

Desde 2008, las tasas de referencia se ubican entre 0% y 0.25% anual.

El IPC siguió también los movimientos positivos de Wall Street, en donde el promedio industrial Dow Jones ganó 2.43%, el Nasdaq subió 2.24 por ciento.

Si el mercado de valores funcionó como un nicho de resonancia al anuncio de la Fed, no todos los escenarios financieros lo recibieron de igual manera y en el sistema cambiario de México el ánimo fue momentáneo.

La cotización del peso frente al dólar se vio afectada por la fricción en los precios internacionales del crudo, por lo que regresó la cautela y los capitales buscaron refugio en inversiones más seguras como el dólar.

En su paridad interbancaria con la moneda mexicana concluyó la sesión en 14.59 pesos por unidad. En su cotización al menudeo, la divisa se vendió en 14.83 pesos por unidad, lo que representa un avance de cuatro centavos.

Con el nivel reportado, la depreciación del peso en lo que va del año es de 11.53% lo que equivale a un aumento en el precio del dólar de 1.50 pesos respecto al cierre de 2013.

Standard & Poor's (S&P) confirmó en tanto las calificaciones soberanas de México y la perspectiva se mantiene estable. La calificadora confirmó las notas soberanas de largo plazo en moneda extranjera de BBB+ y moneda local de A.

Agencias



BOLSA MEXICANA DE VALORES. El mercado accionario se recuperó del lunes negro y retomó el sendero de los beneficios.